

Le lobby anti-cubain introduit au Congrès des USA une interdiction des vols commerciaux à Cuba



Washington, 14 juillet, (RHC).- Le lobby anti-cubain a introduit dans la Chambre des Représentants des États-Unis un projet de loi interdisant les vols commerciaux à Cuba.

Les trois élus républicains et un démocrate, auteurs de ce projet, ont avancé une soi-disant préoccupation pour l'infrastructure de sécurité dans notre pays.

Depuis de longues années, toute une série de compagnies aériennes étasuniennes font des vols charters à Cuba et jamais un problème de sécurité n'a été signalé.

Cela intervient peu après que des élus d'origine cubaine aient réussi deux atteintes contre l'amélioration des relations entre Cuba et les États-Unis. Ils ont tout d'abord fait avorter un amendement qui allait permettre aux Étatsuniens de faire du tourisme à Cuba. Au lendemain, ils ont réussi à introduire dans le projet de loi du budget des services financiers 2017, un amendement contenant de nouvelles sanctions contre Cuba. L'une d'entre elle vise à restreindre la liste des motivations des voyages permis à Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/99969-le-lobby-anti-cubain-introduit-au-congres-des-usa-une-interdiction-des-vols-commerciaux-a-cuba>



Radio Habana Cuba